

第61回生 入学おめでとう



平成18年度入学式

島高だより
H18第1号
(通巻第13号)
長崎県立島原高等学校
編集：情報図書部

進路指導部から

平成18年入試結果報告
(平成18年3月28日集約)
合格者総数(延べ数、国公立
大学は2部を除く)

	17年度卒			過年度卒			総計		
	男	女	計	男	女	計	男	女	計
国立大学	81	41	122	2	3	5	83	44	127
公立大学	2	9	11	1		1	3	9	12
国公立大計	83	50	133	3	3	6	86	53	139
準大学	6	3	9	1	1	2	7	4	11
私立大学	107	143	250	14	3	17	121	146	267
国公立短大		1	1					1	1
私立短大	2	9	11		1	1	2	10	12
高等看護学校	6	15	21				6	15	21
各種学校	12	6	18				12	6	18
総計	216	227	443	18	8	26	234	235	469



長縄飛び(雲仙合宿)

充実した高校生活を 一学年から

島高六十一回生のみなさん、入学おめでとう。一人ひとりが期待と不安を胸に、新しい一歩を踏み出したことでしょうか。
「島高は厳しい」といわれますが、実際にはどのように感じますか。我々が目指す「生徒像」と現在の「自分」とのギャップを「厳しさ」と感じるのでしょうか。ところで、入学から雲仙合宿研修までに指導したことは、当然身に付けておかなければならないことばかりです。ところが、ほとんどの人達が不十分でした。つまり、これまでは甘かったといわざるを得ません。
これから、本格的な高校生活の始動に伴い、ますます学習や部活動の質・量がレベルアップします。暫くは、楽し

(短評) 昨年度に比べ1クラス減の7クラス体制で臨んだ入試であったが、合格者数は昨年を上回った。国公立・私立を問わず、難関大・医学部医学科の合格者数は例年のように県内トップレベルを維持できた。また、理数科1期生の活躍も大きく、東京大学、国立大学医学部医学科、歯学部等、後輩の励みになる実績を残した。

※主な合格校(現役のみ)

東京大1名 京都大2名 一橋大1名 東京工業大1名 東京外国語大1名 筑波大1名 横浜国立大2名 九州大6名 広島大7名 佐賀大22名 長崎大23名 熊本大7名 国立大医学部医学科3名 国立大歯学部1名 防衛大3名 早稲田大2名 中央大8名 法政大1名 明治大1名 立教大1名 西南学院大2名 福岡大27名 久留米大9名 長崎純心大8名 活水女子大5名



The スクワット 2006(雲仙合宿)

さよりも苦しさが先に立つこともあるでしょう。しかし、「充実した高校生活」をしっかりと歩んでいくものと期待しています。

(第一学年主任 酒井俊治)

新たな決意を秘めて飛躍する島高生の姿を期待しています。来る五月十三日(土)は今年度第一回の授業公開をPTA総会時に行います。保護者の皆様におかれては、ぜひお子様の真剣に学ぶ姿をご覧ください。ご家庭での親子の会話も弾むことでしょう。お子様の夢を聞き、そして大人の夢もお話いただき、お子様と一緒に夢づくりについて語ってください。親の夢を聞く時、少年少女の心は大きく開かれることでしょうか。
季節は万緑の候となりました。若者の感性が輝く高校であるよう、教職員一同努めてまいります。今年度もご支援・ご協力よろしくお願いたします。

校長室から 柳川伸一

唐の詩人劉希夷は「年年歳歳花相似たり 歳歳年年人同じからず」と歌っています。自然は悠久、桜は今年も美しく咲きました。一方、別れと新しい出会いがありました。
三月には輝かしい進路実績を残してくれた五十八回生諸君が卒業、また本校教育活動に熱心に尽力してくださいました先生方八名が異動という列れがありました。四月は、講師を含めて九名の先生方が転入、そして二百七十九名の六十一回生が入学と、新たな出会いの中でスタートしました。

部活動の活躍状況

【剣道部】

平成17年度第15回全国高等学校剣道選抜大会

男子団体ベスト8

麻生 邦義 優秀選手

馬場 美香子 優秀選手

第22回 魁星旗争奪 全国高校女子剣道大会

松尾 智子 優秀選手賞

安永 亜梨沙 敢闘賞

平成18年度新潟県高等学校春季剣道錬成大会

男子団体 第一部 第三位
女子団体 第一部 第一位

(4/2)

(3/31)

【レスリング部】

風間杯第49回全国高等学校

選抜レスリング大会

50kg級 岩永 竜太 第3位

(3/29)

【テニス部男子】

平成17年度 長崎県高等学校

春季テニス競技 中地区大会

男子ダブルス 菅・野原組 優勝

男子シングルス 菅祐一郎 優勝

(3/29)

転任者紹介

今年度も新たに八名の先生方をお迎えしました。先生方へお願いしたアンケートの中から、①教科、②趣味・特技、③自己PRを

部だけ紹介します。

○地頭蘭健司(じとうそのけんじ) 教頭先生

①地歴・公民。②ツリーリング・腹話術。③市民感覚を養うため、数年前から地域型総合スポーツ育成ボランティアに取組んでいる。

○山本紀(やまもとのおさむ) 先生

①保健体育。②体を動かすこと。③笑顔を忘れず生徒に接していきたい。

○片山泰成(かたやまやすなり) 先生

①理科(化学)。②スポーツ観戦。③明るく社交的で前向きな性格です。

○佐々野薫(ささのかおる) 先生

①保健体育。②なし。③バレーボールで高2のときインターハイ準優勝、高3のとき優勝。これまでの経験を生かして頑張りたい。

○窪田のぞみ(つるのぞみ) 先生

①理科(生物)。②アナウンス。③「高校生には絶対負けない(運動以外)」をモットーに何事にも取り組んでいきたい。

○辻忠(つじただし) 先生

4月の主な行事予定

- 15日(土) 土曜講座① 宿研修(～21日)
- 18日(火) 1年雲仙合宿開始
- 24日(月) 1年早朝補習開始
- 28日(金) 歓迎遠足
- 29日(土) 3年小論文模試

5月の主な行事予定

- 2日(火) 理科課題研究発表会
- 11日(木) 代休
- 12日(金) 中間考査
- 13日(土) PTA総会
- 19日(金) 公務員模試②
- 20日(土) 理数科研修(玄海原子力発電所)
- 29日(月) 代休
- 30日(火) 高総体壮行式

6月の主な行事予定

- 2日(金) 高総体総合開会式
- 高総体(～5日)
- 5日(月) 森岳城清掃
- 6日(火) 代休
- 7日(水) 高総体報告会
- 10日(土) 土曜講座②
- 3年県下一斉模試
- 2年県下一斉実力試験
- 1年文理コース説明会・講演会
- 12日(月) 3年放課後補習開始
- 16日(金) 公務員模試③
- 17日(土) 土曜講座③
- 1年校内実力演習
- 2年進路講演会
- 3年対外模試(～19日)
- 24日(土) 土曜講座④
- 3年進路講演会
- 27日(火) 期末考査(～30日)

一学年から

①数学。②暗算初段。③特にバスケットボールの面白さに魅力を感じている。

○園田俊和(そのだとしかず) 先生

①事務。②なし。③若いつもりです。

○若杉美由紀(わかすぎみゆき) 先生

①家庭。②料理・お菓子作り。③体を動かすことが好きです。

他に化学の菅藤英智(かんとうひでとも)先生が週に四日間見えます。一日も早く島高で先生方の力を発揮していただければと思います。

(教頭 伊藤元好)



学級研修合宿での自学

六十回生もいよいよ中堅学年として学校の中核を担う年です。生徒たちには、新しいクラスメート、正副担任、教科担当の様子をうかがいながらの四月でしたが、それらにも徐々に慣れ、落ち着きを取り戻しているようです。行事面では、始業式翌日の校内実力テストや週末のスタディーサポートといった学習でのスタートダッシュもありましたが、第二学年独自のものとしては、青楓寮での一泊二日の学級研修合宿が四月十七日～四月二十七日に実施されました。学年研修目標に「自己の将来を見つめ、豊かな社会性を身につける」を掲げ、各クラスがクラステーマに沿って研修を行いました。食事の準備や清掃など、係分担を超えて協力し合いながら結束を固め、青楓HR(Human Relation)では学級独自の活動でクラスメートの様々な側面を知って親しみを深めました。一方で、集団生活の難しさを再認識し、自己の課題を明確にする機会ともなり

二学年から

我々もできる限りのサポートをしていきたいと考えています。本年度もご協力のほど、よろしくお願い致します。

(第二学年主任 釘島正智)



学級研修合宿での夕食準備

ました。「中だるみの二年」とよく言われます。初心を失わず、それぞれが自己の夢を実現できるように、

新体制の元、いよいよ最終学年としての一年がスタートいたしました。生徒一人ひとりの進路実現に向けて生徒・保護者・教師の三者が協力していかなければならない大切な時期です。生徒諸君は、間近に控えた受験に向けて、頑張ってくれるものと確信しております。受験のためのみの「学問」とならないように、将来に役立つ「学問の基礎」として、日々の授業・家庭での学習に臨んで欲しいと思っております。昨年ある教室に掲示されていた詩です。「今日という日……」

「あなたがくだらないと思っている今日は、昨日亡くなった人が、なんとかして生き残った、なんとしても生き残った今日なんです。」

今日は、そんな日なんです。今日、あなたとこうして出会えたことを感謝します。お互いに、日々の生活を大切にしていきたいものです。一日のスタートは「早起き」と「朝食」です。ご指導・ご協力の程、よろしくお願いたします。

(第三学年主任 吉田英雄)